



Genaueres Zielen auf die 300 m entfernten Zielscheiben war gefragt.



Zwei junge Frauen liessen es sich bei einem Gläschen Rotwein gut gehen.



Am Vormittag lag auf dem See noch ein leichter Nebel, während die Schützinnen und Schützen die Rütliwiese bevölkerten. Bilder: Robert Betschart

Idylle pur für 1148 Rütlichützen



Anhalten, Zielen, Abdrücken: Die Schützen schossen mit Karabinern, Sturmgewehren oder anderen Schweizer Armeewaffen.



Nationalrat Anton «Toni» Brunner (Zweiter von links) war einer der Ehrengäste. Zusammen mit zwei Grenadieren und Heinz Weber posierte er vor dem «Berner Zelt» der Stadtschützen Bern.



Der Urnersee zeigte sich von seiner schönsten Seite.



Eine Ad-hoc-Küche à la Rütliessen.



Am Muotathaler Tisch wurde ein weiterer Nationalsport praktiziert.



Gut gelaunte Schützen der Schützengesellschaft Schwyz.



Gute Stimmung am Tisch der Schützengesellschaft Morschach.